



*Du bist nicht mehr hier,
dein Platz ist leer,
aber Du hast einen
festen Platz in unserem Herzen*

WIR DANKEN HERZLICH

Für die mitühlende Anteilnahme und Verbundenheit, welche wir erfahren durften beim Abschied von

Albert Abderhalden

Besonderen Dank gilt dem Altersheim Lindenhof in Rümlang für die liebevolle Betreuung.

Danken möchten wir auch Herr Pfarrer Schnitzler für seine einfühlsamen Worte und der Organistin für die musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Lieben Dank allen Verwandten, Bekannten und Freunden die mit uns Abschied genommen, unserem Vater die letzte Ehre erwiesen haben und allen lieben Mitmenschen die ihm mit Achtung und Respekt in seinem Leben begegnet sind.

Ebenfalls bedanken wir uns herzlich für die vielen persönlichen Briefe, Karten und Gespräche, die Blumen und die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck.

Niederhasli im Januar 2021

Die Trauerfamilien